



Weihnachtsaktion 2022

Dieses Jahr ganz anders als sonst „Jetzt erst recht...“

Liebe Missionsfreunde,

ein weltweit sehr ereignisreiches und turbulentes Jahr 2022 geht zu Ende. Seit dem 24. Februar hat sich für viele Menschen alles verändert. Der Krieg ist ausgebrochen, viele Menschen und Familien waren auf der Flucht, um Schutz zu finden. Viele Familien wurden voneinander getrennt, manche haben es nicht überlebt. Nach einigen Transporten von humanitärer Hilfe in die Ukraine und nach Rumänien wurde uns klar, wie nötig diese Menschen der Hilfe bedürfen: Bei Gottesdiensten vor Ort und hier in Deutschland, aber auch weiterhin mittels Kleidung und Lebensmitteln. Nach Absprache mit unseren Missionaren in Odessa haben wir uns trotz der aktuellen Situation entschieden, Weihnachtsgeschenke für Kinder in Flüchtlingsunterkünften zu organisieren. Kinder sollen zu Weihnachten besucht, die frohe Botschaft von Jesus Christus weitergesagt und Geschenke verteilt werden. Sie haben es jetzt erst recht nötig in dieser kalten, lieblosen und grausamen Welt. Die Weihnachtsgeschenke werden von den Brüdern in Odessa besorgt und verteilt.

”

**Lass dein Brot
über das Wasser
fahren, so wirst
du es finden
nach langer Zeit.**

Prediger 11,1

„Fürchtet euch nicht! Siehe, ich verkündige euch große Freude, die allem Volk widerfahren wird; denn euch ist heute der Heiland geboren, welcher ist Christus, der Herr, in der Stadt Davids.“ Lukas 2, 10–11

Wer dafür spenden will, bitte auf das untenstehende Konto spätestens bis zum dritten Adventssonntag überweisen.

Empfänger: Missionswerk Siloah

IBAN: DE74520604100305012554

BIC: GENODEF1EK1 Evangelische Bank

Verwendungszweck: Weihnachtsaktion 2022